
銀杏企画三丁目の掲示板 

トップページへ戻る 

 

 

Name 国士無双 e-mail 

Title 

Message  

とうこう

[501] デンマークの話③  2008年3月31日 21時42分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
（３）年金について 
 
特別老人ホームに入所した場合（物価の関係でレートよりちょっと上ぐらいで計算した
方がいいみたい）の年金を紹介します。 
 
収入（月に） 
 基本年金   ８００００円 
 住居、読許  ８００００円 
 支出 税  ー４００００円 計 １４００００円 
 （税金を４２パーセント引かれる） 
支出 
 朝食代     ６０００円        
 お昼代     １２０００円 
 お昼のデザート ４０００円 
 夕食代     １２０００円 
 飲み物代    ３０００円 
 午後のコーヒー代 ２０００円 
 夕食後から就寝までのおやつ ２０００円 
 ベットカバーとか枕カバーの洗濯代 ４０００円 
 衣服洗濯代            ３０００円 
 掃除代              １５００円 
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 部屋代             ３００００円 
  
 残額（小遣い）         ２００００円（ちょっと計算会わないかも知れない） 
 娘や息子が洗濯をしてくれたり、食べ物をあげたりすると、その分は、小遣いに回
る。 
 
 

[500] デンマークの話②  2008年3月31日 21時40分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
YUKIさん、表彰の件ありがとうございます。残念ながら、今日、文京障害者就労支援
センターに電話でお断りしました。表彰より銀杏の食事会参加したいです。 
 
さて、デンマークの続きです。 
 
（１）ホームドクター制度 
デンマークには各人、一人一人に、ホームドクターがつきます。ホームドクターの守備
範囲は、頭からつま先まで全般です。通常の病気に８０パーセントはホームドクターで
治療されます。ホームドクターの治療ができない高度な問題に関しては、専門病院へ
の受診をホームドクターが紹介します。 
このため、子供の児童精神科領域の問題の発見は、まず、ホームドクターになりま
す。もちろん、最初の子供の発達の遅れ等の発見は、保育所のスタッフや保護者にな
りますが、その場合、まず、ホームドクターに相談すればいいと言う形になります。ホ
ームドクターはこの場合、児童精神科の専門病院を紹介します。 
これが、就学に関する時期ならな、学校心理判定員の相談を保護者に薦めることにな
ります。学校心理判定員は、その子供を、どの学校の措置したらいいか検討します。 
障害等の早期発見は、３ヶ月 ５ヶ月 １年 ２年 ５年等に定期検診があり、その段階
で発見されることが多いそうです。 
 
（２）ソーシャルワーカー 
デンマークは、障害者や老人、各人に一人必ずソーシャルワーカーがついています。
ある意味で、あらゆる相談の窓口がソーシャルワーカーになります。学校の就学問題
なら、ソーシャルワーカーから学校心理判定員に紹介がいったり、ホームヘルパーの
派遣等のすべてソーシャルワーカーの仕事になります。 
老人の場合は、ソーシャルワーカーに相談が行くと、ホームヘルパーが各家庭を訪問
し、どのようなケアをしていくかのケアプランを作成します。特別老人ホームに入所す
るか、在宅するかの決定もここで行います。その時点では、日本にように点数をつけ
てケアプランを作成するのではなく、ホームヘルパー（看護婦）が具体的にケアプラン
を作成するようです。 
いずれにしても、困ったときには、ソーシャルワーカーに相談しに行けば、何とかしてく
れる制度になっています。 
 

[499] デンマークの話①  2008年3月31日 21時36分
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国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は年度末明日から新年度です。 
国士無双は明日は公休日ですが、ゆっくり休養します。 
 
障害年金の話が話題になってますが、福祉で有名で国デンマークの障害者への福祉
の記事がネットで見つけたので、書き込みます。長いのでいくつかに分けて書き込み
ます。 
 
デンマークの福祉システム その１ 
 
デンマークは、世界で一番住みやすい国であるという調査があります。その理由は豊
かな福祉システムにあります。デンマークの自閉症教育・福祉を考えるという、この豊
か福祉システムがあるということを考えなければいけないと思います。 
 
結論から言えば、デンマークの自閉症教育・福祉は充実しています。力を入れていま
す。しかし、それは、なにも自閉症だから豊かな福祉システムが必要であるという考え
ではありません。知的障害も視覚障害も聴覚障害も、さらには老人も、社会的に不利
益があるかもしれない人たちすべてに対して、支援をしていこうという考えの上に、自
閉症教育・福祉があります。 
 
デンマークの豊かな福祉を説明するのに、もう少し整理して、整った形で紹介しようと
も考えたのですが、デンマークの福祉全般をうまくまとめられそうにないので、バラバ
ラの情報をそのまま提供することにします。 
 
 
 
 
 

[498] ☆  2008年3月31日 21時32分

YUKI さん  e-mail 

国士無双さん、表彰式の件ご自分の体調と相談して決めてみたら如何でしょう？僕の
前の主治医だったら、凄いじゃん。行ってみたら？滅多に取れる賞じゃないからと言う
と思います。その先生わ厳しい事、言うけどいい先生でしたよ！

[497] 連続投稿済みません…。  2008年3月31日 20時52分

YUKI さん  e-mail 

今日わ産休の代理で、７か月間お世話になったカウンセリングでした。前の職場わ病
院のデイケアのスタッフを２年間やってたそうので、統合失調症の特性や病気に詳しく
適切なアドレスして頂き別れるのが辛かったです。残念で仕方ないです…。4月からわ
産休明けの元の臨床心理士に戻ります。認知行動療法のスペシャリストですが、それ
が自分に合わない時があり、医者に言ったら少し変えてもらえばいいと言われました。
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しかし、親とわ喧嘩ばかりで毎日本当に疲れる。臨床心理士の助言ワﾊﾞｶ親と距離を
取る一緒にいない話さない。このままだと倒れると休めと

[496] こんばんは  2008年3月31日 20時28分

YUKI さん  e-mail 

違う意味デ疲れた。僕は、父と2人暮しですが生活費・食費・米まで全て馬鹿親とわ別
で障害年金で買い出しから調理までしてます。医者の所ニ2ﾄﾞ行きましたが、病気に全
く理解がなく余計酷くなり、医者・臨床心理士・保健士ﾓ呆れる程馬鹿なので、病気の
僕は、腹立たしい。皆さんにお聞きしたいのですがこのヨウナ生活してる人居ます
か？食事などドウされてるのですか？ 
因みに国民年金ワ２年前まで障害年金デ払ってましたが、今は免除ニしてます。

[495] 管理人さんへ  2008年3月31日 19時54分

ブルーアイズ さん  e-mail 

たびたびブルーアイズです。 
操作ミスで同じ文面を２回打ってしまいました。 
管理人さん、ご面倒かもしれませんが４９４とこの書き込みを削除してください。

[494] 今日は疲れた＆人事異動  2008年3月31日 19時52分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日でブルーアイズも某所のバイトが終わりました。 
いや～、緊張して疲れました。 
しかし某所の人たちはみんな親切でいい人たちでした。 
 
バイトが終わってそのあと某銀杏に顔を出しました。 
すると思わぬ話が・・・ 
三丁目の某非常勤の職員さんがおやめになり新しい職員さんがかわりに入ってくるこ
と 
また某セカンドでは国士無双さんや三八さんは驚くと思いますが 
高尾山のほうから通っていらっしゃるあのさばさばして気持ちの良い某職員さんが 
さすがにそんなに遠くのほうから通っていらっしゃるのは大変だということでおやめに
なるそうです。 
某セカンドは管理人さんの奥様が育児休暇をとっていらっしゃるので 
応援に某ファーストの所長さんではないほうの女性職員さんが時々出張するそうで
す。 
 
春はまさに別れと出会いの季節ですね。 
 
ブルーアイズは某所のバイトも終わったので明日からまた某銀杏に通います。 
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やはり慣れた某銀杏なので気が楽です。 
それではみなさん、今週もがんばっていきましょう。 

[493] 今日は疲れた＆人事異動  2008年3月31日 19時51分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日でブルーアイズも某所のバイトが終わりました。 
いや～、緊張して疲れました。 
しかし某所の人たちはみんな親切でいい人たちでした。 
 
バイトが終わってそのあと某銀杏に顔を出しました。 
すると思わぬ話が・・・ 
三丁目の某非常勤の職員さんがおやめになり新しい職員さんがかわりに入ってくるこ
と 
また某セカンドでは国士無双さんや三八さんは驚くと思いますが 
高尾山のほうから通っていらっしゃるあのさばさばして気持ちの良い某職員さんが 
さすがにそんなに遠くのほうから通っていらっしゃるのは大変だということでおやめに
なるそうです。 
某セカンドは管理人さんの奥様が育児休暇をとっていらっしゃるので 
応援に某ファーストの所長さんではないほうの女性職員さんが時々出張するそうで
す。 
 
春はまさに別れと出会いの季節ですね。 
 
ブルーアイズは某所のバイトも終わったので明日からまた某銀杏に通います。 
やはり慣れた某銀杏なので気が楽です。 
それではみなさん、今週もがんばっていきましょう。 

[492] ”レオンさん 済みませんでした！！”  2008年3月30日 15時43分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 又、三八です。 
 [４８９]で、[４８８]でレオンさんが仰った事を把握せず、本当に済みませんでした！！ 
 要するに、「国民障害基礎年金が受給出来なくなった時に、その間の保険料免除で
も普通と同様に国民年金を貰えれば良い」と言う事で、[４８９]で、私は「障害者は一切
支払はないで国民年金を貰う」と勘違いして投稿致しました。深く反省しております。
(;_;) 以降、気を付けます。国の財政破綻はノーコメントです。 
 他に、[４８９]で払い続けたの受給者の１／３を頂けるのは免除手続きをした方と訂
正致します。 
 次に、私は該当しませんが、追納の事を教えて頂き、有難う御座いました！！ 
 私の場合は、肝心な期間だけが未納でしたので受給対象にはならなかったのです。 
 私的な話が続き恐縮ですが、平成３年度（２０歳以上の方々の保険料支払いの法制
化）より前でも社会人になれば法制化していたと某社会保険事務所の方が仰いました
し、私の家では年金の保険料を免除という事はしないので、[４８６]で落胆したので
す。甘えの続きですが、今は一括して親が私の保険料を払っております。当然、後ろ
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パスワード  削除番号    

めたい気持ちも続いております。 
 
 最後に、レオンさんのご健康と益々のご発展をお祈り致します！！

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

501 記事削除

6/6 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/04/05http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1


